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Procös-verbal
Assembl6e g6n6rale ordinaire

1"' juin 2023, Chäteau de Chillon

Ordre du iour :

1. Ouverture de l'Assembl6e G6n6rale et message du Pr6sident M. St6phane Pommaz

2. Messages de Mme Marta

.dos Santos, direction du Chäteau de Chillon

3. Rapport d'activitd du Comit6 et de la Direction

4. Pr6sentation des comptes 2022 et rapport de l'orgarie de r6vision

5. Adoption du Rapport d'activitd et des comptes 2022

6. Ddcharge au Comit6 pour l'exercice2O22

7. Composition du Comit6 2023-2024

8. Renouvellement, pour un an, du mandat de notre organe de r6vision

9. Propositions individuelles et divers

1. Ouverture de I'assemblöe g6n6rale et message du Prdsident M. St6phane Pommaz

Ouverture ä 18h36

Le Prdsident salue les membres et invit6s prdsents et leur souhaite la bienvenue ä cette assembl6e

de Promove.

A l'image de la diversitds des personnes pr6sentes dans la salle, il souligne l'importance du

partenariatentre les milieuxdconomiques privds et les autoritds publiques, un partenariat incarnd

par Promove dans notre rdgion.

ll dresse ensuite un rapide portrait de l'annde 2O22,tant sur le plan macrodconomique et

96opolitique que concernant les ddveloppements plus rdgionaux ayant trait ä l'activitd des

entreprises de la Riviera et de Lavaux.

ll insiste sur l'importance de la formation professionnelle dans le contexte actuel d'une pdnurie de

main d'euvre qualifi6e. ll dvoque ä ce propos l'engagement de Promove dans le cadre du

programme AppApp depuis 2015.

ll adresse ses remerciements aux membres du Comitd ainsi qu'aux divers partenaires et prestataires

impliqu6s dans la mise sur pieds de cette assembl6e gdndrale.
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Aprös avoir rappe16 les modalitds de convocation de la prösente assemblde, conforme ä nos statuts,

ainsi que celle ayant trait aux divers votes, il annonce les personnes excusdes, puis passe ä la

nomination des scrutateurs, Messieurs Nicolas Ming et Nicolas Gehrig. L'assembl6e confirme ces

nominations.

ll informe que le procös-verbal de sera tenu par Mme Carine Girod, Responsable administrative au

sein de l'6quipe opdrationnelle.

L'assembl6e göndrale 2023 est ddclarde officiellement ouverte'

Le Prdsident informe l'assemblde que Mme la Syndique de Veytaux est malheureusement retenue

par un imprdvu et ne pourra dös lors pas ötre des nötres. Le point 2 de l'ordre du jour est donc

modifi6.

Aucune autre modification de l'ordre du jour n'est demandöe. Celui-ci est donc adopt6, tel

qu'amend6 au point 2.

2, Message Mme Marta dos Santos, Directrice du Chäteau de Chillon

Le Prdsident cöde la parole ä Mme Marta dos Santos, Directrice du Chäteau de Chillon, qui salue

l'assembl{e et remercie Promove d'organiser une fois de plus son assemblde gdndrale en ces murs'

Elle donne ensuite quelques informations quant aux actualit6s du Chäteau, en particulier les divers

expositions et animations prdvues prochainement.

Le Prdsident la remercie et se r6jouit de se retrouver dans ce lieu mythique qu'est le Chäteau de

Chillon.

3. Rapport d'activitd du Comitri et de la Direction

Bernard Schmid, Directeur, prend la parole. ll salue l'Assembl6e et pr6sente un rdsumd du Rapport

d'Activit{ 2O22, qui a 6td adressd par courrier ä tous les membres avec la convocation et est

disponible sur le site internet. ll remercie les collaborateurs de l'6quipe op6rationnelle pour leur

travail de grande qualitd et leur engagementtout au long de l'annde'

ll {voque 6galement l'{volution ddmographique de notre r6gion et les ddfis 6conomiques pos6es par

celle-ci. ll rappelle que cette thdmatique avait 6td retenue comme l'enjeu majeur en lien au

ddveloppement 6conomique de la Riviera et de Lavaux, dans le cadre de la r6vision de la Stratdgie

rdgionale en 2027. L'6volution constatde confirme les prddictions et craintes identifides alors.

Le Prdsident reprend la parole et remercie le Directeur.
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4. Pr6sentation des comptes 2022 et rapport de I'organe de r€vision

Les comptes 2022 ont 6td mis ä disposition, pour consultation, sur le site internet de Promove en

.amont de l'Assembl6e Gdnörale. lls sont 6galement inclus dans le Rapport d'Activitds qui a 6t6

adress6 ä tous les membres,

Le Prdsident passe la parole ä M. Yves Reichenbach, expert fiduciaire et membre du comit6, qui

prdsente ces comptes en d6tail. Le total du Bilan s'6|öve, au 3I.12.2022, ä CHF 818'100.52, tandis

que l'exercice pr6sente un rdsultat positif de CHF 3'387.56 (aprös attribution de CHF 10'000 ä la
provision pour activitds futures), pour un total des produits d'exploitation 6tabli ä CHF 913'188.9,0.

Le Prdsident remercie M. Reichenbach pour cette pr6sentation des comptes, et adresse 6galement

ses chaleureux remerciements ä l'ensembles des membres et partenaires qui soutiennent Promove.

ll annonce que les comptes 2022 ont 6t6 r6vis6s selon la proc6dure dite du < contröle restreint D par

notre organe de rdvision, la Fiduciaire J. lneichen SA ä Montreux. La lecture complöte du rapport de

r6vision (disponible sur notre site avec les Comptes), n'est pas demand6e. Pour le bon ordre, le

Prdsident donne tout de möme lecture des conclusions : ( Lors de nos contröles nous n'ovons pos

rencontrö d'älöments nous permettant de conclure que les comptes onnuels ne sont pas conformes d

lo loi et dux stotuts ,,

5. Adoption du rapport d'actlvit6 et des comptes 2022

Le Prdsident ouverture la discussion sur le rapport d'activitd et les comptes2O22.

La parole n'est pas demand6e.
La discussion est close.

Le rapport d'activitd est accept6 ä I'unanimit6.

Avis contraires 0

Abstentions 0

Les comptes 2022 de notre association sont accept6s ä I'unanimit6.

Avis contraires 0

Abstentions 0

6. D€charge au Comit6 pour l'exerclce2O22

Le Prdsident ouverture la discussion sur la ddcharge au Comitö pour l'exercice 2O22.

La parole n'est pas demandde.
La discussion est close.

Le Prdsident rappelle que les membres du comitd ne participent pas ä ce vote
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La ddcharge est donnde au Comit6 ä I'unanimitö.

Avis contraires 0

Abstentions 0

Le Prdsident remercie les membres pour leur confiance et le Comitd pour le travail rdalis6.

Le Prdsident prdsente la composition actuelle du Comit6. ll rappelle que, suite aux modification

statutaires li6s ä la fusion des communös de Blonay et St-L6gier adoptdes lors de l'assemblde 2022,

M. Alain Bovay, Syndic de la nouvelle commune fusionnde, reprdsente d6sormais celle-ci au Comit6,

tandis que Mme Arianne Rouge, Syndic de Corsier, est venue compldter le Comit6, pour reprdsenter

les villages de la rögion.

ll rappelle que les membres.du comit6 sont 6lus pour 2 ans ä l'exception des reprdsentants des

communes qui sont ddl6gu6s par les municipalitds. ll propose de valider en bloc la composition du

comit6 pour l'exercice 2O23-2O24, et d'ainsi renouveler les mandats 6chus. Cette proposition est

validde par l'assembl6e.

La parole n'est pas demandde.
La discussion est close.

L'assemblde accepte ä l'unanimitö de reconduire pour deux ans le mandat des membres du comitd

soumis ä 166lection.

Avis contraires 0

Abstentions 0

8. Renouvellement pour un an du mandat de notre organe de r6vision

Au nom du Comit6, le Prdsident propose ä l'assemblde de renouveler le mandat de notre organe de

rdvision actuel, la fiduciaire J. lneichen SA ä Montreux, pour un nouvel exercice'

Le mandat de la fiduciaire lneichen SA ä Montreux en tant qu'organe de rdvision de notre association

est renouveld pour une annde, ä l'unanimitd

Avis contraires 0

Abstentions 0

7. Composition du Comitd 2023-2024
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9. Propositions individuelles et divers

Le Pr6sident informe l'assembl6e qu'aucune proposition individuelle n'a 6t6 regue en amont de

l'Assembl6e. ll ouvre tout de möme la parole si quelqu'un souhaite aborder un point divers. La parole

n'est pas demandde.

Le Prdsident informe des dates des futurs 6v6nements de l'association.

' Aprös remerciements aux membres, ä toute l'6quipe de promove et au Directeur, le Pr6sident invite

l'assembl6e ä profiter d'un ap6ritif dinatoire servi dans la cour du Chäteau.

llclöture l'assembl6e ä 19h44.

Montreux, le 1"' juin 2023

q (-/g
Procös-verbalvalid6 par le Comitd le

st6 ane Pommaz

Pr6sident

Carine Girod

Secrdtaire de sdance

Bernard Schmid

Directeur
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